
Frau Bühse stellt den folgenden Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt, einen schriftlichen Sachstandsbericht zur nächsten Aus-
schusssitzung zu folgenden Vorhaben vorzulegen: 
Kita und Familienzentrum Werderstraße 
AJZ 
Dieser Bericht sollte auch Auskunft darüber geben, wann mit der Fertigstellung der Maß-
nahmen zu rechnen ist bzw. begonnen wird. Desgleichen soll auch darauf eingegangen wer-
den, in welcher Höhe noch Fördermittel zur Verfügung stehen und ob sich Änderungen in der 
Höhe seit der Beschlusslage der städtischen Gremien ergeben haben. 
Begründung: Die städtischen Gremien haben seinerzeit unter erheblichem Zeitdruck Ent-
scheidungen getroffen, um Fördermittel in nicht unerheblichem Umfang für diverse Projekte 
nicht verfallen zu lassen. Bei der Kita Werderstr. ist z.B. vor rund 1 ½ Jahren über den Ar-
chitektenwettbewerb entschieden worden. Bisher ist mit dem Bau noch nicht mal angefan-
gen worden. 
 
Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass für die beiden angesprochenen Maßnahmen der 
Planungs- und Umweltausschuss zuständig ist. Denn es handelt sich um Maßnahmen, die 
nach Städtebauförderung geplant und ausgeführt werden. Für die nächste Sitzung des Pla-
nungs- und Umweltausschusses ist – so die Auskunft der Verwaltung - eine Berichterstat-
tung zu beiden Maßnahmen geplant. Auf Veranlassung des Vorsitzenden wird der Bau- und 
Vergabeausschuss diese Bericht-Vorlagen zu seiner nächsten Sitzung als Mitteilung erhalten. 
  
Der Antrag von Frau Bühse wird aufgrund des erteilten Hinweises im allseitigen Einverständ-
nis als erledigt betrachtet. 
 


